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～9月定例議会より～　　一般質問から（要旨）

A.企業に対しインセンティブを付与することは持続
的なまちづくりにつながると考える。したがって、入札
への参加資格おいて加点される仕組みについては、現行
の環境サポーター登録制度における企業サポーター登録
が評価基準となっている実績なども踏まえ、企業のイン
センティブ付与の一方策とし
て、前向きに検討したい。

SDGsの推進に積極的に取り組む企業への
インセンティブを付与する考えは。
SDGsの推進に積極的に取り組む企業への
インセンティブを付与する考えは。

Q.

●多様な障がい者のためのヘルプシール導入について
●障がい者の福祉避難所への直接避難に向けた
    取組について
●障がい者のスポーツと健康増進の取組について
●歩行者を守る横断歩道の安全対策について
●投票率向上の取組について
●地方創生のためにＥＳＧ（ＳＤＧｓ）
    地方債を発行する考えについて

公明党越谷市議団のホームページをご覧ください　 http://koshigaya-komei.com

いちばん近くで、動く、働く。（市民相談はお気軽に）

記録的物価高に対する追加策の緊急要望（第２弾）
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せが　きょうこ

☎ 9 8 9 - 6 2 2 2

はたや　しげる くぼた　しげる

☎ 9 7 0 - 7 5 9 3 ☎ 9 6 7 - 1 2 8 8

お か の　 英 美

☎ 9 6 4 - 7 0 1 9

もりや　とおる

☎ 9 7 7 - 1 9 9 7

竹 内　 え い じ

☎ 9 6 6 - 1 0 1 5

市 議 団 代 表
越･松水道議会議員
花 田 在 住

議 会 運 営 委 員 長
東埼玉資源環境組合議会議員
千 間 台 西 在 住

市 議 会 議 長
越･松水道議会議長
東 越 谷 在 住

総 務 常 任 委 員
越･松水道議会議員
南 町 在 住

市 議 団 幹 事 長
環境経済・建設 常任 委員長
弥 栄 町 在 住

市 議 団 会 計
都市計画審議会委員
宮 本 町 在 住
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子育て世代を守るため公立小中学校や保育所などの給食費の負担が増加しないように引
き続き支援をすること。
燃料、物価高騰により、運営が厳しくなってきている医療機関、保険薬局、高齢者、障
害者の施設、事業所、さらには保育園などに対して経済的な支援を行うこと。
離職者等への就業支援を強化すること。就業に結び付く資格取得の負担を軽減するなど、 
新たな就業支援にも取り組むこと。また、デジタル分野の就業支援に力を入れること。
住民税非課税世帯以外の生活困窮者に対して物価高騰緊急支援金の給付を図ること。
省エネ家電等への買い替え促進による生活者支援を図ること。
中小企業に対するエネルギー価格高騰の影響緩和や省エネ・賃上げ環境の整備などの支援。
マイナポイント第二弾の広報強化とマイナンバーカード取得支援。（１３地区センター出張サービス）

　日頃より、皆様には温かいご支援とご理解をいただき誠にありがとうございます。
　さて、ウクライナ危機に端を発するエネルギー価格の急騰や、急激な円安の進行により多重危機ともいえる状況により物価高騰
が続き、私達市民や事業者にとって重い経済負担となっております。公明党市議団としましては生活支援対策や事業者支援等に充
当していただくよう（下記参照）９月２８日、福田市長に 2回目の緊急要望をいたしました。また、越谷市議会では 9月１日～２8日
まで 9月定例会が開催され、市長提出 29 議案が慎重審議の結果、１議案を除き可決されました。公明党市議団として今回は 3名が、
皆様のお声や要望を通し市長・教育長等へ一般質問を行いました。今後も、現場第一主義を貫き皆様のお声を形にし、ご期待にそえ
るよう精進してまいる所存でございますので、更なるご支援のほど 何卒宜しくお願いいたします。　 　　　　　　　2022 年 秋

『市長に対し７項目、以下の通り緊急要望を行いました』『市長に対し７項目、以下の通り緊急要望を行いました』

福田市長に要望書を提出する公明党越谷市議団

A.相談については、障害福祉課をはじめ、市内４か
所の越谷市障がい者等相談支援センターにおいて、
その方の状態に応じて利用可能な生活介護事業所やグ
ループホームのご案内や情報を提供し、同センターでは
「ピアカウンセリング」を実施し、障がい者やその家族の
情報交換・相互連携の場ともなっている。強度行動障が
いのある方やその家族が地域で安全に
安心して暮らすことができ
るよう、他市の取り組みな
ども調査研究してまいりたい。

A.提案のアプリを含め導入を検討する。

強度行動障がいのある方への支援について強度行動障がいのある方への支援についてQ.
久保田茂議員
ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ中継

少子化だからこそ一人一人を大切に誰もが安心でき
る子育て支援の充実に繋がる環境づくりが必要であ
る。現在、埼玉県が配信する子育て支援アプリ「はぐたま」の
利用をしているが本年度で終了すると伺った。
新たな子育て支援アプリとして、妊娠
届出から子育てに役立ち、職員の負担
軽減に繋がるアプリを導入すべきでは。

ICTを活用した妊娠から出産子育て支援についてICTを活用した妊娠から出産子育て支援についてQ.

守屋亨議員
ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ中継

瀬賀恭子議員
ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ中継

提案のアプリを含め導入を検討する。
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市長提出第６５号議案「越谷市立小中一貫校整備ＰＦＩ事業に係る特定事業契約の締結について」市長提出第６５号議案「越谷市立小中一貫校整備ＰＦＩ事業に係る特定事業契約の締結について」

特設公衆電話用配管等７か所
設置工事について

Q

市職員の育児休業に関する条例に
ついての周知は

いわゆる産後パパ育休の取得に係る申請
について、休業取得 2 週間前からの申請が可能となる
よう速やかに改正に取り掛かりたい。そして、職員向け
に出産・育児に関する休暇・休業制度をまとめた「育児・
介護両立支援ハンドブック」を作成している。

Q

A
２つのサービスが追加（月額 900円）
①自宅のパソコンやスマートフォン
　でも居場所を検索できる
②日常生活賠償補償
　（賠償金最大 3億円）

A

認知症徘徊高齢者家族支援サービスについてQ

各小中学校における通級の
受け入れ状況について

Q

A 避難所の公衆電話の代替えに災害時の安
否確認用に特設公衆電話用配管を 2 回
線ずつ整備した。

A

在宅使用者向けに「非常用電源の購入補助」を創設！在宅使用者向けに「非常用電源の購入補助」を創設！

電子医療機器を使用する障がい者らを災害時の停電から守るため、非常用電源の購入費補
助を開始。対象者は、人工呼吸器やたん吸引器、気管支や肺に服薬するためのネブライザー
など、生命維持に関わる機器を自宅で使用する障がい者と難病患者。人工呼吸器以外にも
補助対象を広げている自治体は「県内でも珍しい」。補助は、購入前、市に相談した上で上限
１０万円まで受けることができます。

電子医療機器
在宅使用する
◎障がい者
◎難病患者

対
象
者

一般質問や予算要望により予算化決定！

「越谷市国土強靱化地域計画」を策定！「越谷市国土強靱化地域計画」を策定！
大規模災害時に、人命を守り、経済社会への被害が致命的にならないようにする「強さ」と、
受けた被害から迅速に回復する「しなやかさ」を備えた地域づくりに向け、「越谷市国土強
靱化地域計画」が策定されました。計画の期間は令和 4年度（2022 年度）から令和 12年度
（2030 年度）まで。大規模な地震や洪水、竜巻の発生による被害を最小限に抑えるため、市
は今後、ブロックの補強や主要道路の無電柱化で、建築物倒壊を予防するほか、地震・火災
対策として、消防・救急の車両や活動用機材の更新、整備を進める方針です。

①PFI 事業者選定審査会委員の人数を３人と決定したこと。公明党は令和４年度予算決算常任委員会分科会において同審査会委
員を条例の５人以内とされているところを３人とした理由の質疑、加えて専門家の派遣をすべきと提案した経緯があります。また、
審査委員３人は他自治体では皆無であり、建設、教育施設設計、財務の視点の他、防災、環境などの視点が必要と判断したことに加
え、初となる小中一貫校の施設整備であり、入札価格が14２億円相当の一大プロジェクトであることから、あらゆる局面に対する慎
重な検討・調査をするためにも審査委員は最大限の５人にすべきであった。②審査方法で総合評価における性能評価点と価格評価
点の配点をそれぞれ800点と200点に決定したこと。全国の PFI 事業での総合評価一般競争入札方式の具体的な先進事例を多く
調査検討する必要があり、８：２で実施した実例を基にしたとの説明に至っていなく、厳しい財政事情を考慮し価格評価点にもう少
し比重を置いた審査であっても良かったなど、調査研究が不十分との結論に至りました。以上の理由により本議案に反対しました。
（参考：落札グループ金額 14,219,463,974 円、他社グループ金額 13,980,964,113 円、差額約 2億 4,000 万円）

各常任委員会で審議

通級に通う児童・保護者に寄り添っ
て対応し、さらに埼玉県と連携をとっ
てまいります。

上限10万円

非常用電源

公明党市議団は、小中一貫校の整備・PFI 事業に関しては推進をする立場であるが、
以下の理由から本議案には反対しました。
公明党市議団は、小中一貫校の整備・PFI 事業に関しては推進をする立場であるが、
以下の理由から本議案には反対しました。

議第8号議案「世界平和統一家庭連合（旧統一協会）と国会議員とのかかわりを徹底解明することを国に求める意見書」について・・・賛成多数で可決議第8号議案「世界平和統一家庭連合（旧統一協会）と国会議員とのかかわりを徹底解明することを国に求める意見書」について・・・賛成多数で可決

公明党市議団の推進で実現！

～予算決算常任委員会分科会より～　質疑項目抜粋

総務 民生

子ども
教育 総務

・・・反対多数で否決

危機管理室から説明を受ける公明党越谷市議団

障害福祉課から説明を受ける公明党越谷市議団

守屋議員が令和３年６月、竹内議員が令和元年６月の定例会
で、市民を自然災害から守るため早期策定を訴えていました！

久保田議員が補助の創
設を令和３年１２月の定
例会で提案していました！

●人工呼吸器
●たん吸引器
●ネブライザー


